
ПРОТОКОЛ № 18 

депутатских слушаний по вопросам: 

1. О внесении изменений в Устав муниципального образования городской 

округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 06.04.2022 № 110-VII ДГ 

«Об утверждении порядка и размеров возмещения расходов, связанных  

со служебными командировками Главы города, депутатов Думы города, 

замещающих муниципальные должности на постоянной основе». 

3. О нормативах отчислений части прибыли муниципальных унитарных 

предприятий в доход бюджета городского округа Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры. 

4. О внесении изменений в решение Думы города от 28.05.2021 № 746-VI ДГ 

«О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2022 год  

и плановый период 2023 – 2024 годов». 

5. Об условиях приватизации муниципального имущества (пакет акций 

открытого акционерного общества «Сургутгаз» (8,5 %). 

6. Об условиях приватизации муниципального имущества (объекты 

муниципальной собственности, расположенные по адресу: Ханты-

Мансийский автономный округ – Югра, город Сургут, улица Декабристов, 11). 

7. О согласовании дачи согласия на отчуждение недвижимого имущества, 

закреплённого на праве хозяйственного ведения за муниципальным 

предприятием (Котельная № 11, расположенная по адресу: г. Сургут,  

ул. Индустриальная, д. 38/2, Насосная станция, расположенная по адресу:  

г. Сургут, ул. Индустриальная, дом 38/2, сооружение 1). 

8. О согласовании дачи согласия на отчуждение недвижимого имущества, 

закреплённого на праве хозяйственного ведения за муниципальным 

предприятием (Нежилое здание: Административное здание цеха подготовки 

производства, расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Сосновая, д. 13, 

сооружение 3). 

9. О согласовании дачи согласия на отчуждение недвижимого имущества, 

закреплённого на праве хозяйственного ведения за муниципальным 

предприятием (Диспетчерская, расположенная по адресу: г.  Сургут,  

ул. Сосновая, д. 11/2). 

10. О внесении изменений в решение Думы города от 01.03.2011 № 862-IV ДГ 

«О структуре Администрации города». 

11. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013 № 452-IV ДГ 

«О Положении о департаменте архитектуры и градостроительства 

Администрации города». 

12. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 812-VI ДГ 

«О Положении о муниципальном земельном контроле». 

13. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 813-VI ДГ 

«О Положении о муниципальном контроле в сфере благоустройства». 

14. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 814-VI ДГ 

«О Положении о муниципальном жилищном контроле». 

15. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 815-VI ДГ 
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«О Положении о муниципальном контроле на автомобильном транспорте, 

городском наземном электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве». 

16. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 816-VI ДГ 

«О Положении о муниципальном лесном контроле». 

17. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

18. О внесении изменений в решение Думы города от 30.06.2015 № 744-V ДГ 

«О Порядке проведения конкурса по отбору кандидатур на должность Главы 

города». 

19. О внесении изменения в решение Думы города от 07.10.2009 № 604-IV ДГ 

«О Положении о порядке управления и распоряжения имуществом, 

находящимся в муниципальной собственности». 

20. О внесении изменений в решение Думы города от 24.06.2015 № 733-V ДГ 

«О наказах избирателей, данных депутатам Думы города V созыва». 

21. О внесении изменений в решение Думы города от 27.06.2017 № 132-VI ДГ 

«О наказах избирателей, данных депутатам Думы города VI созыва». 

22. О наказах избирателей, данных депутатам Думы города VII созыва. 

23. О внесении изменения в решение Думы города от 26.02.2016 № 839-V ДГ 

«О создании при Думе города комиссии по противодействию коррупции». 

24. Об отчётах депутатов Думы города VII созыва перед избирателями. 

25. О плане работы Думы города на II полугодие 2022 года. 

26. О признании утратившими силу некоторых решений представительного 

органа муниципального образования городской округ Сургут Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры. 

27. О внесении изменений в решение Думы города от 02.12.2021 № 31-VII ДГ 

«О делегировании депутатов Думы города для участия в деятельности 

комиссий, групп, советов, других совещательных и координационных 

органов». 

28. О назначении публичных слушаний по проекту решения Думы города  

«О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2017 № 206-VI ДГ 

«О Правилах благоустройства территории города Сургута». 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

27.06.2022 

14.30 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 13: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, заместитель 

Председателя Думы города, заместитель 

председателей постоянных комитетов Думы 

города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу; по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города 
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Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике 

и правопорядку   

Болотов В.Н.   – по избирательному округу № 6 

Гордеев Д.А. – по избирательному округу № 8 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Гринченко М.С. – по избирательному округу № 12 

Клишин В.В. – по избирательному округу № 13, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по городскому хозяйству и перспективному 

развитию города 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу    

Синенко Д.В. – по избирательному округу № 15, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу    

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16  

Кучин А.С. 

 

– по избирательному округу № 19, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы города 

по социальной политике 

Майоров В.С. – по избирательному округу № 22 

Мазуров В.С. – по избирательному округу № 23 

 

Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 
 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ МУНИЦИПАЛЬ-

НОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ.   

 

Докладывала Мухлаева О.П. – начальник правового 

управления Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  
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и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 06.04.2022 № 110-VII ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОРЯДКА 

И РАЗМЕРОВ ВОЗМЕЩЕНИЯ РАСХОДОВ, СВЯЗАННЫХ 

СО СЛУЖЕБНЫМИ КОМАНДИРОВКАМИ ГЛАВЫ 

ГОРОДА, ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА, ЗАМЕЩАЮЩИХ 

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ НА ПОСТОЯННОЙ 

ОСНОВЕ» 

 

Докладывала Мухлаева О.П. – начальник правового 

управления Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

III. СЛУШАЛИ: О НОРМАТИВАХ ОТЧИСЛЕНИЙ ЧАСТИ ПРИБЫЛИ 

МУНИЦИПАЛЬНЫХ УНИТАРНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ 

В ДОХОД БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ 
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Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу рекомендовать Думе города принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 28.05.2021 № 746-VI ДГ «О ПРОГНОЗНОМ ПЛАНЕ 

ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА  

НА 2022 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2023 – 2024 ГОДОВ» 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Поинтересовался, как будет организована работа рецептурного 
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отдела центральной аптеки и имеет ли он замещение  

в пределах города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

 

Пояснил, что такая альтернатива существует. Отметил, что 

проработаны все возможные вопросы сохранения данной 

аптеки под рецептурный отдел. Администрация города 

предлагала округу рассмотреть вопрос о безвозмездном 

принятии данного имущества в собственность, в том числе для 

сохранения рецептурного отдела. 

Подчеркнул, что вопросы здравоохранения не являются 

вопросами местного значения. Довёл до сведения, что 

Администрация города обратилась в Правительство ХМАО – 

Югры с целью разъяснения возможности обеспечения 

рецептурным отделом и аптечной сетью, ответ доведён  

до сведения депутатов. 

Отметил, что в настоящее время не принимается решение  

о ликвидации аптеки, принимается решение о включении  

в прогнозный план приватизации муниципального  

имущества – 100 % пакет акций с последующей продажей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что после продажи пакета акций Администрация  

и Дума города будут лишены возможности влиять  

на ситуацию. 

 

ВЫСТУПИЛА: Биглова-Фатова Д.Ф. – депутат Думы города 

 

Выразила мнение о том, что работа рецептурного отдела 

прекратится, как только предприятие будет продано. 

Отметила, что на сегодняшний день в рецептурный отдел 

обращается около ста человек в месяц, – это люди с рядом 

заболеваний, пациенты перинатального центра, пенсионеры.  

Предложила более плотно проработать с округом данный 

вопрос для понимания, что будет с данными категориями 

людей, рассмотреть возможность размещения рецептурного 

отдела в некоторых клиниках. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Пояснил, что: 

1) в настоящее время центральную аптеку не закрывают; 
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2) действительно в некоторых больницах работает 

рецептурный отдел. 

 

ВЫСТУПИЛА: Кулешова З.В. – генеральный директор акционерного 

общества «Центральная аптека» 

 

Отметила, что деятельность по изготовлению лекарств 

убыточна и этот убыток только нарастает. В настоящее время 

работа аптеки стабильная, выполняются все обязательства 

перед сотрудниками, налоговыми органами, поставщиками. 

Есть шанс, что если аптека будет продана, то она продолжит 

работать. На сегодняшний день без поддержки не обойтись. 

Сообщила, что пока предприятие работает стабильно,  

но вполне возможно придём к тому, что вопрос встанет  

о его ликвидации и банкротстве.  

Отметила, что 100 % акций принадлежат муниципалитету,  

что мешает развитию предприятия, так как размер налогов 

кратно выше, чем у частных аптек. 

 

ВЫСТУПИЛА: Бирук И.А. – житель города 

 

Обратила внимание на то, что преждевременно принимать 

решение о ликвидации центральной аптеки. 

 

В обсуждении вопросов: 

1) о финансово-хозяйственной деятельности АО «Центральная 

аптека»: 

2) о важности сохранения рецептурного отдела; 

3) обслуживает ли АО «Центральная аптека» льготные 

категории населения и какое количество людей ежемесячно 

пользуется рецептурными препаратами; 

4) о возможности реорганизации аптеки 

приняли участие Болотов В.Н., Дворников А.В., Слепов М.Н., 

Синенко Д.В., Кулешова З.В., Кучин А.С. 

 

ВЫСТУПИЛА: Ефимова Н.М. – житель города 

 

 Высказалась против продажи муниципальной аптеки. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. – депутат Думы города 

 

Предложил отложить рассмотрение данного вопроса, 

проработать все варианты замещения в случае ухода 

центральной аптеки с рынка либо проработать варианты  

её оздоровления. 
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В обсуждении вопроса об исключении пакета акций 

акционерного общества «Центральная аптека» из перечня 

акций, подлежащих продаже в 2022 году, приняли участие 

Дворников А.В., Слепов М.Н., Болотов В.Н. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

 Предложил Администрации города до 10-го заседания Думы 

подготовить таблицу поправок к проекту решения. 

 

 (возражений не поступило) 

 

ВЫСТУПИЛА: Чигрина В.А. – житель города 

 

Обратила внимание на то, что транспортная доступность 

аптеки для жителей города Сургута и Сургутского района 

затруднена. 

 

ВЫСТУПИЛА: Бирук И.А. – житель города 

 

Выразила мнение о том, что необходимо принять меры  

по оздоровлению аптеки. 

 

РЕШИЛИ: Администрации города до 10-го заседания подготовить 

таблицу поправок к проекту решения «О внесении изменений 

в решение Думы города от 28.05.2021 № 746-VI  ДГ  

«О прогнозном плане приватизации муниципального 

имущества на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов». 

 

V. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ПАКЕТ АКЦИЙ ОТКРЫТОГО 

АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «СУРГУТГАЗ» (8,5 %) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 
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депутатам на 10-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

В обсуждении вопроса о несоответствии отчёта об оценке 

существующим стандартам оценки приняли участие  

Болотов В.Н., Дворников В.А. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу рекомендовать Думе города принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

VI. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ОБЪЕКТЫ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СОБСТВЕННОСТИ, РАСПОЛОЖЕННЫЕ ПО АДРЕСУ: 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА, 

ГОРОД СУРГУТ, УЛИЦА ДЕКАБРИСТОВ, 11) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 10-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу рекомендовать Думе города принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

VII. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ДАЧИ СОГЛАСИЯ  

НА ОТЧУЖДЕНИЕ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, 

ЗАКРЕПЛЁННОГО НА ПРАВЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО 

ВЕДЕНИЯ ЗА МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРЕДПРИЯТИЕМ 

(КОТЕЛЬНАЯ № 11, РАСПОЛОЖЕННАЯ ПО АДРЕСУ:  
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Г. СУРГУТ, УЛ. ИНДУСТРИАЛЬНАЯ, Д. 38/2, НАСОСНАЯ 

СТАНЦИЯ, РАСПОЛОЖЕННАЯ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, 

УЛ. ИНДУСТРИАЛЬНАЯ, ДОМ 38/2, СООРУЖЕНИЕ 1) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 10-м заседании Думы принять проект решения  

с учётом поправок. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу рекомендовать Думе города принять проект 

решения с учётом поправок. 

 

VIII. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ДАЧИ СОГЛАСИЯ  

НА ОТЧУЖДЕНИЕ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, 

ЗАКРЕПЛЁННОГО НА ПРАВЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО 

ВЕДЕНИЯ ЗА МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРЕДПРИЯТИЕМ 

(НЕЖИЛОЕ ЗДАНИЕ: АДМИНИСТРАТИВНОЕ ЗДАНИЕ 

ЦЕХА ПОДГОТОВКИ ПРОИЗВОДСТВА, 

РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  

УЛ. СОСНОВАЯ, Д. 13, СООРУЖЕНИЕ 3) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 
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налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 10-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу рекомендовать Думе города принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

IX. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ДАЧИ СОГЛАСИЯ  

НА ОТЧУЖДЕНИЕ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, 

ЗАКРЕПЛЁННОГО НА ПРАВЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО 

ВЕДЕНИЯ ЗА МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРЕДПРИЯТИЕМ 

(ДИСПЕТЧЕРСКАЯ, РАСПОЛОЖЕННАЯ ПО АДРЕСУ:  

Г. СУРГУТ, УЛ. СОСНОВАЯ, Д. 11/2) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 10-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу рекомендовать Думе города принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О СТРУКТУРЕ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 
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Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления кадров  

и муниципальной службы Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

XI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 27.12.2013 № 452-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ДЕПАРТАМЕНТЕ АРХИТЕКТУРЫ И ГРАДО-

СТРОИТЕЛЬСТВА АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 

 

Докладывал Коновалов А.Ю. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города – 

главный архитектор 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 
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комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

XII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 812-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЗЕМЕЛЬНОМ КОНТРОЛЕ» 

 

XIII.  СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 813-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ В СФЕРЕ 

БЛАГОУСТРОЙСТВА»  

 

XIV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 814-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЖИЛИЩНОМ КОНТРОЛЕ» 

 

XV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 815-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ  

НА АВТОМОБИЛЬНОМ ТРАНСПОРТЕ, ГОРОДСКОМ 

НАЗЕМНОМ ЭЛЕКТРИЧЕСКОМ ТРАНСПОРТЕ  

И В ДОРОЖНОМ ХОЗЯЙСТВЕ» 

 

XVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 816-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЛЕСНОМ КОНТРОЛЕ»  

 

Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопросов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопросы рассматривались  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопросов члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проекты решений с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопросов на заседании постоянного 
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комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проекты решений с учётом поправок. 

 

XVII. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

XVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 30.06.2015 № 744-V ДГ «О ПОРЯДКЕ 

ПРОВЕДЕНИЯ КОНКУРСА ПО ОТБОРУ КАНДИДАТУР  

НА ДОЛЖНОСТЬ ГЛАВЫ ГОРОДА» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать доработать проект 
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решения до депутатских слушаний. Проект решения 

доработан, подготовлена таблица поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения с учётом 

поправок. 

 

XIX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 07.10.2009 № 604-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ И РАСПОРЯЖЕНИЯ 

ИМУЩЕСТВОМ, НАХОДЯЩИМСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СОБСТВЕННОСТИ» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу рекомендовать Думе города принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

XX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 24.06.2015 № 733-V ДГ «О НАКАЗАХ 

ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА  

V СОЗЫВА» 

 

Докладывала Кураева Е.В.– руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

XXI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.06.2017 № 132-VI ДГ «О НАКАЗАХ 

ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА 

VI СОЗЫВА» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения в представленной редакции. 
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XXII. СЛУШАЛИ: О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 

ДУМЫ ГОРОДА VII СОЗЫВА 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

XXIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.02.2016 № 839-V ДГ «О СОЗДАНИИ ПРИ 

ДУМЕ ГОРОДА КОМИССИИ ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ 

КОРРУПЦИИ» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 
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Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

XXIV. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТАХ ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА  

VII СОЗЫВА ПЕРЕД ИЗБИРАТЕЛЯМИ 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

XXV. СЛУШАЛИ: О ПЛАНЕ РАБОТЫ ДУМЫ ГОРОДА НА II ПОЛУГОДИЕ 

2022 ГОДА 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  
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и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 10-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку рекомендовать Думе города принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

XXVI. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ НЕКОТОРЫХ 

РЕШЕНИЙ ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города     

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний. Предложил по итогам 

рассмотрения вопроса на 10-м заседании Думы принять проект 

решения в представленной редакции.  

 

Иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

XXVII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.12.2021 № 31-VII ДГ «О ДЕЛЕГИРОВАНИИ 

ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ДЛЯ УЧАСТИЯ  

В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМИССИЙ, ГРУПП, СОВЕТОВ, 

ДРУГИХ СОВЕЩАТЕЛЬНЫХ И КООРДИНАЦИОННЫХ 

ОРГАНОВ» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
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Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.  

 

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. – депутат Думы города  

 

 Предложил свою кандидатуру для включения в состав: 

1) рабочей группы по утверждению местных нормативов 

градостроительного проектирования на территории 

муниципального образования городской округ Сургут; 

2) комиссии по подготовке предложений о внесении 

изменений в генеральный план города. 

 

ВЫСТУПИЛА: Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города 

 

 Проинформировала, что предложение будет проработано. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

XXVIII. СЛУШАЛИ: О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ  

ПО ПРОЕКТУ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О ВНЕСЕНИИ 

ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 26.12.2017 

№ 206-VI ДГ «О ПРАВИЛАХ БЛАГОУСТРОЙСТВА 

ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний. Предложил по итогам 

рассмотрения вопроса на 10-м заседании Думы принять проект 

решения в представленной редакции.  

 

Иных предложений не поступило.  
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

 

 

И.о. Председателя Думы   

 
 

 

   А.И. Олейников 

 

Секретарь, начальник отдела  

организационного обеспечения  

Думы города аппарата Думы города           Л.Р. Таран 
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Список присутствующих на депутатских слушаниях 27.06.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Агафонов С.А. – заместитель Главы города 

2.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

3.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

4.  Кириленко А.М.  – заместитель Главы города 

5.  Криворот В.В. – заместитель Главы города 

6.  Коновалов А.Ю. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор 

7.  Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений 

8.  Ильиных А.В. – начальник контрольного управления 

9.  Мухлаева О.П. – начальник правового управления 

10.  Бандура Н.А. – начальник управления кадров и муниципальной 

службы 

11.  Гусев И.В. – и.о. начальника службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций и аналитики 

От Контрольно-счетной палаты города: 

12.  Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

13.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От учреждений города: 

14.  Кулешова З.В. – генеральный директор акционерного общества 

«Центральная аптека» 

15.  Пустозеров С.М. – директор СГМУП «Сургутский хлебозавод» 

От помощников депутатов: 

16.  Галкин Г.Б. – помощник депутата Думы города Сургута 

Клишина В.В. 

17.  Малишевский Д.Д. – помощник депутата Думы города Сургута 

Болотова В.Н. 

Жители города: 

18.  Бирук И.А.   

19.  Глинских С.Е.   

20.  Ефимова Н.М.   

21.  Плеханова Т.М.   

22.  Чигрина В.А.   

От аппарата Думы города: 

23.  Кураева Е.В. – руководитель 

24.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

25.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

26.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 
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27.  Делидова А.В. – и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

28.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

29.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

30.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

31.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

32.  Зотов С.А. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 

33.  Стрельченко В.В. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

34.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

35.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

36.  Низовских И.В. – корреспондент газеты «Сургутские ведомости» 

37.  Неупокоев Е.Н. – корреспондент ИА «Ура.ру» 

 


